



Gaisberg, Salzburg, Mai 2024, Start Bordairrace.

Liebe(r) Gleitschirm- bzw. Hängegleiterpilot(in),

Endlich ist das Frühjahr gekommen! Und damit auch die ersten Streckenflüge. Zugegeben war der Saisonstart etwas schleppend, was sich an der noch mageren Ausbeute im XContest oder auch an der kurzen Liga-Ergebnisliste erkennen lässt. Doch jetzt scheint die Zeit für die großen Vorsätze gekommen zu sein.

Unten finden sich wieder einmal ein paar Anregungen, wie man die beste Zeit des Jahres - Flugzeit - gemeinsam mit Gleichgesinnten verbringen könnte.

Bordairrace Salzburg

Das große Interesse an den Hike & Fly Wettbewerben lässt sich nicht nur durch die immer länger werdenden Teilnehmerlisten erkennen. Beim Bordairrace vom 4.-5. Mai mit dem Start in Salzburg war das Interesse so groß, dass auch der Server für das Livetracking seine Probleme bekam. Es war aber auch zu spannend mitzuverfolgen, wie sich die Top-Piloten am Samstag gegen den Südwind voran kämpften. Nicht weniger aufregend war der Sonntag, als die Piloten im Wettlauf gegen die Zeit den schnellsten Rückweg nach Salzburg suchten.



Der Sieg ging an den Red Bull X-Alps erprobten Athleten Simon OBERRAUNER (A) vor Daniel OBERAUER (A) und Falko STAPS (D). Bei den Damen setzte sich mit Pauline MÜLLER (A) ebenfalls eine Österreicherin durch, 2. Celia VIERMANN (D) und 3. Ulrike HOFBAUER.

Vom 5-7 Juli steigt in Westendorf (Tirol) das nächste [Bordairrace](#). Gemeinsam mit dem [X-Race](#) (30. Mai bis 2. Juni, Altaussee (Stmk.)) und der erstmals stattfindenden [Wanderbird Trophy](#) (30. Aug. bis 1. Sept., Stubai (Tirol)) zählen die beiden Bordairrace Wettbewerbe zur [Österreichischen Hike & Fly Meisterschaft](#).

Noch ist nichts entschieden, eine Teilnahme immer noch möglich - wobei für das X-Race die Anmeldefrist schon sehr bald (10. Mai)



Ein ganz besonderes Wettbewerbsformat bietet der **Aerothlon** am 6. & 7. Juli in Wagrain-Kleinarl (Sbg.).

Im Team braucht es als Gleitschirmflieger weniger körperliche Fitness, sondern vor allem Streckenflieger-Skills. Als Solo-Teilnehmer ist die Kombination aus Speedhiking, Paragliding und Mountainbiking wohl so etwas wie der Triathlon des Bergsports für Hobbysportler! Egal, ob die klassische Distanz **Aerothlon classic** von jeweils 1000 Höhenmetern in den Ausdauersportarten und einem Flying Task mit 1-2 Turnpoints - oder der **Aerothlon 500**, der in diesem Jahr Premiere feiert und mit nur der Hälfte der Höhenmeter das selbe Flugerlebnis bieten kann: Der Aerothlon ist das Highlight im Kalender eines jeden Hobbysportlers.“

Vor allem Gleitschirmflieger für die Teams werden laufend gesucht. Mit der praktischen “Teambörse” finden sich sehr schnell die idealen Teamkollegen:innen.

Der Link für mehr Informationen und Anmeldung: <https://www.aerothlon.at/>

Rafttraining

Oder vielleicht doch einmal etwas ganz anderes ausprobieren?
Beispielsweise ein Rafttraining am 11.05.2024 am Wolfgangsee?



Voraussetzung für eine kostenlose Teilnahme ist eine Mitgliedschaft in der [Austrian Acro League](#) oder [Fly for Fun Salzburg](#). Für alle anderen bietet sich eine kostengünstige Tagesmitgliedschaft an.

Bitte den folgenden link zur Anmeldung benützen:

[Freestyle Raft Training - Anmeldung](#)
[docs.google.com](#)



Der Tag soll genutzt werden, um die Landungen am Raft zu trainieren. Sei es für die Vorbereitung zur Teilnahme an Acro Wettbewerben, als Möglichkeit die eigenen Landegenauigkeit zu verschärfen oder auch die ersten Bodenspiralen sicher über Wasser zu üben.

Der AeroClub hat letztes Jahr dieses Raft angekauft, welches nun allen Mitgliedsvereinen Österreichs kostenlos zur Verfügung steht. Es funktioniert auf Grund (Wiese) und natürlich im Wasser. Auch eine digitale Punktländematter steht zur Verfügung.

Nähere Infos betreffend Verleih und Details zum Rafttraining gibt es bei Roland BRUNNBAUER unter austianacroleague@gmail.com.



Newcomer Trainingslager verschoben

Wie eingangs schon erwähnt, war das Frühjahr nicht sonderlich vom Wetterglück verfolgt. Das für März geplante Newcomer-Trainingslager konnte weder am Erst- noch am Ersatztermin durchgeführt werden.

Am 25. & 26. Mai wird ein letzter Versuch gestartet.

Austragungsort: Werfenweng

Das Trainingslager wird vom AeroClub unterstützt und ist für alle Teilnehmer kostenlos (Auffahrt selbst zu bezahlen). Es ist auch keine Mitgliedschaft im AeroClub oder der Liga / NC-Wertung notwendig. Es dient dazu, Wettbewerbsluft zu "schnuppern".

Unter Anleitung der Profis wird einerseits richtig geflogen, nebenbei gibt es zudem viel Theorie und zahlreiche Tipps und Tricks.



Anmeldung hier: <https://civilcomps.org/event/nc2024>

An dieser Stelle sei wieder einmal der AeroClub Filmwettbewerb erwähnt:

Unsere Sektion stellt erneut ein **Preisgeld in Höhe von € 3.000,-** für die besten Videos 2024 auf. Zudem gibt es super Sachpreise zu gewinnen!



Diese besten Videos werden am **Samstag, 16. November 2024, 17:30 Uhr** im Zuge der **Siegerehrungen*** im **Stadtkino Hallein (Sbg.)** gezeigt und prämiert.

[Aero Club Kurzfilmwettbewerb](#)

Die Einreichfrist endet am 2. November. Wir freuen uns auf viele schöne Videos!

Versicherungen

Mittlerweile dürfte es sich herumgesprochen haben, dass sich eine Mitgliedschaft im AeroClub alleine schon wegen der einhergehenden Versicherungsleistungen lohnt. Wir versuchen dieses Angebot gemeinsam mit unserem Makler sukzessive auszubauen, um für Euch den besten Nutzen zu stiften.

Nun ist es auch gelungen, ein sehr attraktives Angebot für die Flugschulen aufzubereiten. Flugschüler können jetzt bereits während der Ausbildung Mitglieder des AeroClubs werden und genießen sozusagen ab der ersten Flugstunde den vollen Versicherungsschutz. Zudem sind auch Fluglehrer und die zur Schulung verwendeten Schulungsschirme versichert.

Im Moment wird noch an der Verschriftlichung der letzten Details gefüffelt, in wenigen Tagen sollten sämtliche Flugschulen des Landes näher informiert werden.



Nationalteams

Vom 21. Mai bis 1. Juni kämpft das Gleitschirm **XC-Nationalteam** bei der Europameisterschaft in Pegalajar (Spanien) um den Titel.

Mit Elisabeth EGGER, Alexander SCHALBER, Helmut EICHHOLZER, Christian AMON, Michael SOMMERAUER und Jérémie CASSAR entsendet der AeroClub damit die absoluten Größen des Landes.

Nähere Infos: <https://civlcomps.org/event/pg-euro-2024>

Im Herbst wird das Österreichische **Acro-Nationalteam** ins wunderschöne Oludeniz (Türkei) aufbrechen, um bei der 4. Weltmeisterschaft wieder anzugreifen.

Mit Daniela FREUTSMIEDL, Jennifer PLÖTSCHBERGER, Roland BRUNNBAUER u. Norbert WINKLER sind für den AeroClub wohl wieder vier Piloten:innen am Start, die bereits im Vorjahr beim Super Final an selbem Ort mit Podiumsplätzen überzeugen konnten.

Nähere Infos: <https://civlcomps.org/event/pg-acro-worlds-2024>

NEWSLETTER ABMELDEN

Wenn Sie keinen Newsletter mehr erhalten wollen, klicken Sie bitte [hier](#).

Über eine Weiterempfehlung unseres Newsletters würden wir uns besonders freuen.